

**Fraternité Saint-François.** — Docteur Roméo L. Vaillancourt âgé de 33 ans, après 19 mois de profession. Il était membre de l'Association du chemin de croix perpétuel. Il se fit remarquer par son esprit de foi et sa parfaite résignation durant sa longue et douloureuse maladie.

— Mr André Perras entrepreneur, décédé le 27 mars, à l'âge de 64 ans, après deux ans de profession.

**Sherbrooke.** — Dame Veuve J.-Bte Dupuis, née Adèle Pépin dit Lachance, en religion Sr St-François, décédée à Fall-River, Mass., le 23 février.

— Dame Villbon Couture, née Flavie Guillette, en religion Sr Ste-Flavie, décédée subitement le 20 mars 1900 : elle était âgée de 69 ans, et comptait 13 années de profession.

**Halifax.** — **Fraternité Saint-Ferdinand.** — Dame Benjamin Boissonneault, Tertiaire, décédée le 7 décembre 1899, à l'âge de 73 ans, dont 10 de profession. Elle s'est éteinte sans agonie et sans laisser échapper la moindre plainte, malgré ses souffrances. Faire la volonté de Dieu était son unique désir.

**Sainte-Dorothée de Laval.** — Dame Félix Lacroix, née Malvina Décarv, décédée le 21 mars, à l'âge de 50 ans et 7 mois, après 5 ans et 10 mois de profession.

— Melle Luce Bastien, décédée le 7 décembre 1899, à l'âge de 50 ans et 8 mois, 3 ans et 4 mois de profession.

**Saint-Sauveur de Québec.** — J.-Bte Bédard, en religion Fr. St Antoine de Padoue, décédé le 9 mars, à l'âge de 48 ans, dont 5 de profession dans le Tiers-Ordre.

**Saint-Vincent de Paul.** — Dame Dieudonné Laurier, née Julienne Hotte, décédée le 10 mars, après 8 ans de profession.

**Joliette.** — Dame Louis Jetté, née Jeanne Clermont. — Delle Luce Boisvert, âgée de 72 ans. — Dame Pierre Perrault, qui était également associée au chemin de Croix Perpétuel. — Dame Édouard Arbour, âgée de 73 ans. — Dame Simon Chaput.

**Waterloo.** — Dame Vve Édouard Perras, décédée le 22 mars, après plusieurs années de maladie, à l'âge de 81 ans et 3 mois : 10 ans de profession. La défunte était *Associée au chemin de Croix Perpétuel*.

**Saint-Roch de Québec.** — Dans le numéro de mars, au lieu de Melle Marie Louise Pépin recommandée aux prières, il faut lire : Melle Délia Pépin, en religion Sœur sainte Angèle de Mérici, décédée le 2 février, à l'âge de 39 ans, dont 5 de religion.

**Sainte-Thérèse de Blainville.** — Dame Veuve Ludger Cadieux, en religion sœur sainte Marguerite de Cortone, décédée le 23 mars, âgée de 48 ans, dont 15 de profession.

Cette âme chrétienne désirait en tout faire la volonté du bon Dieu. C'est ce qu'elle manifesta, quelques heures avant de quitter cette terre, lorsqu'elle eut été de douleurs elle s'écria : Que je souffre ! Seigneur ! mais ce que vous voulez,